

PL

Szumiś Panda uspokaja dziecko emitując 6 spokojnych dźwięków (bicie serca, biały szum, szum deszczu, 3 kołysanki). Posiada też inteligentny czujnik płaczu CrySensor: wykrywa on płacz dziecka i odtwarza kojące dźwięki lub kołysanki, aby pomóc dziecku się uspokoić. Materiał, z jakiego wykonana jest Panda można prać w pralce automatycznej WAŻNE: Należy uważnie przeczytać i zachować załączoną instrukcję do wykorzystania w przyszłości. Znajdują się w niej również dane kontaktowe producenta. Materiały: 100% poliester i ABS. Ostrzeżenie! Przymocuj tę zabawkę poza zasięgiem dziecka. Aby zapobiec możliwym obrażeniom w wyniku zaplątania, należy zdjąć tę zabawkę, gdy dziecko zacznie podnosić się i opierać na rękach i kolanach do pozycji raczkującej. Urządzenie można ładować, gdy akumulator się wyczerpie. Więcej informacji na stronie tommeetippee.com. Wyprodukowano w Chinach. Zawartość opakowania: 1 x szumiś Panda, 1 x instrukcja obsługi. Wiek: 0+

EN

The Soothing Panda calms the baby by emitting 6 soothing sounds (heartbeat, white noise, rain sound, and 3 lullabies). It also features an intelligent CrySensor: it detects the baby's cry and plays calming sounds or lullabies to help soothe the baby.

The Panda is made from materials that are machine washable (after removing the sound and light-emitting device).

IMPORTANT: Please carefully read and keep the attached instructions for future use. They also contain the manufacturer's contact information.

Materials: 100% polyester, ABS

Warning! Secure this toy out of the child's reach. To prevent possible injury from entanglement, remove the toy once the child begins to push up onto hands and knees in a crawling position. The device can be charged when the battery is depleted.

For more information, visit tommeetippee.com.

Made in China

Contents of the package:

1 x Soothing Panda

1 x Instruction manual

Age: 0+

DE

Der beruhigende Panda beruhigt das Baby, indem er 6 beruhigende Klänge abgibt (Herzschlag, weißes Rauschen, Regengeräusch und 3 Schlaflieder). Er verfügt auch über einen intelligenten CrySensor: Dieser erkennt das Weinen des Babys und spielt beruhigende Klänge oder Schlaflieder ab, um das Baby zu beruhigen.

Der Panda besteht aus Materialien, die maschinenwaschbar sind (nachdem das Geräusch- und

Lichteinheit entfernt wurde).

WICHTIG: Bitte lesen Sie die beigefügten Anweisungen sorgfältig durch und bewahren Sie diese für die zukünftige Verwendung auf. Diese enthalten auch die Kontaktinformationen des Herstellers.

Materialien: 100 % Polyester, ABS

Warnung! Befestigen Sie dieses Spielzeug außerhalb der Reichweite des Kindes. Um mögliche Verletzungen durch Verheddern zu vermeiden, entfernen Sie das Spielzeug, sobald das Kind beginnt, sich mit den Händen und Knien in eine Krabbelposition zu stützen.

Das Gerät kann aufgeladen werden, wenn der Akku leer ist.

Weitere Informationen finden Sie unter tommeetippee.com.

Hergestellt in China

Inhalt der Verpackung:

1 x beruhigender Panda

1 x Benutzerhandbuch

Alter: 0+